



折り紙とクイリングで作った我が家の手作りおひな様です♡  
(きいろさん)



家族になって2カ月のころの姿です。外に出られるようになったら皆さんよろしくね♡  
(曾根由江さん)



南部丘陵公園から望む2023年の初日の出です(みさりんさん)



ミニウサギのラテです。まだ4カ月で、まるで赤ちゃんみたい。食欲旺盛な女の子です  
(ままん☆さん)



テニスコートでの日向ぼっこ。「暖かいのお」「ほんとですな〜♪」穏やかなひとときでした  
(いなさん)



ジョギングコースでよく訪れていた三滝川の土手で、昨秋、ピンクの曼珠沙華を見つけました！  
(ワカメのけばやし君(笑)さん)

市民の皆さんと作るコーナーです。お薦め情報やこにゅうどうくんのイラスト、写真(テーマは自由)をお寄せください。

【応募方法】①名前(ペンネーム可) ②連絡先 ③お薦め情報(200字程度)または作品へのコメント(50字以内) ④写真・画像データ(2MBまで)を、Eメールで、投稿ひろば専用アドレス(✉hiroba@city.yokkaichi.mie.jp)へ



※添削・修正・加工する場合があります 問 広報マーケティング課 (TEL) 354-8244 (FAX) 354-3974 (HP) (ID)1580454974466)



ええやん!

Vol.23

## 四日市市長コラム

### スマートシティをご体感ください!!

皆さん、「スマートシティ」という言葉を聞いたことはありませんか。スマートシティとは、ICTなどの新技術や官民各種のデータを活用した市民一人ひとりに寄り添ったサービスの提供や、各種分野におけるマネジメント(計画、整備、管理・運営など)の高度化などにより都市や地域が抱える諸課題の解決を行い、また新たな価値を創出し続ける持続可能な都市や地域のことを言います。現在、本市では、居心地がよく歩きたくなるまちなかの実現を目指し、中央通りの再編に取り組んでおり、この再編に合わせ、多様化する諸課題に対し、市民の皆さんの生活をより豊かなものにしていくことを期待し、さまざまな企業

の皆さんと連携しスマートシティの実現に取り組んでいます。このたび、(株)シー・ティー・ワイが、スマートシティの実現に不可欠となる高速かつ大容量のデータ送受や、自動運転などの新技術での活用が期待されるローカル5Gの基地局を、中央通りに開局することになりました。これだけ広範囲かつ公道で活用できる整備は、全国で初めてとなります。

開局にあたり、市民の皆さんにデータ活用サービスやVR(仮想現実)などを体感いただけるイベントを、3月31日に四日市市民公園ほかで開催します。ぜひ、未来社会の一部をご体感ください。



イベント申し込みはこちら▲  
([YOKKAICHI Great Expo] 申し込みページ)